

Dr. Adrián Isrrael Tec Chím

Es un educador entusiasta, innovador incansable y mentor que inspira a cada estudiante a creer en su potencial. Doctor en Ciencias por el INAOE y docente del Tecnológico de Monterrey, ha demostrado que la educación puede ser profundamente humana y tecnológicamente poderosa al mismo tiempo.

Ha representado a México en los escenarios internacionales más importantes de educación en ingeniería como IFE Conference, EDUCON y EDUNINE, compartiendo su visión sobre cómo la inteligencia artificial, el aprendizaje basado en retos y el storytelling digital pueden cambiar la forma en que enseñamos... y sobre todo, la forma en que los jóvenes aprenden a creer en sí mismos.

Diseñador de programas educativos a nivel nacional, creador de experiencias auténticas de aprendizaje y formador de docentes, su impacto no se mide en números, sino en estudiantes que hoy piensan distinto, sienten distinto y lideran distinto gracias a sus clases.

Su presencia no solo suma conocimiento; enciende vocaciones, renueva liderazgos y transforma instituciones desde el corazón de la enseñanza.

